

PRIMER TORNEO OFICIAL CON SU NUEVO TÉCNICO



¡El Tri tiene que ganar la copa oro!

Tata Martino confía en que México llegará al quinto partido en Qatar 2022



Por **ERICK MONROY**
ANALISTA DEPORTIVO
 @ERICKMONROY



El argentino Gerardo "Tata" Martino, entrenador de la selección mexicana de fútbol, aseguró que si arma un buen grupo, México tendrá todo para pasar al quinto partido en el próximo Mundial de Qatar 2022, aunque recordó que falta mucho para hablar de ese objetivo.

Martino aseguró que tiene confianza en armar un buen equipo, un once confiable con muchas posibilidades para trascender en la Copa del Mundo.

Martino de 56 años está listo para encarar un partido más de preparación en contra de Venezuela, en la ciudad de Atlanta el próximo 5 de junio.

México venció por 3-1 a Chile el pasado 22 de marzo en el debut de Martino como su entrenador y cuatro días más tarde le ganó por 4-2 a Paraguay en partidos que forman parte de la preparación para la Copa Oro. Igual viene el duelo contra los venezolanos, el 5 de junio, y el que el TRI sostendrá con Ecuador el 9 de junio.

El técnico confía en que México recupere, en el torneo de Concacaf, el título perdido hace dos años y aunque tiene pendiente prácticas con algunos futbolistas, ya decidió el 80 por ciento de la convocatoria para el certamen.

Pero no son suficientes los datos y las estadísticas. Hay puntos muy importantes que hay que tratar con la llegada del entrenador al banquillo de los verdes.

México está obligado a ganar la Copa Oro, ya que este año es el único torneo oficial.

En el pasado Mundial, el capitán fue Andrés Guardado porque Márquez no estuvo en el campo. El asunto es que, el jugador que milita en el Betis no tiene claro o

garantizado si podrá estar en la próxima Copa del Mundo. Por eso, Martino deberá buscar al hombre ideal que pueda con este paquete.

Uno de los puntos que más me preocupan es el famoso cambio generacional del que hablamos en cualquier reunión que tenga que ver con la selección. Se le debe dar continuidad a nombres como Víctor Guzmán, Erick Aguirre, Jesús Angulo, Roberto Alvarado o Diego Lainez, entre otros.

Otro cambio sería en el portero, porqué en años anteriores Guillermo Ochoa, Jesús Corona y Alfredo Talavera lucían inamovibles, sin embargo por las edades, el entrenador tendrá una gran misión de saber quién será el portero a futuro.

Martino deberá EXIGIR rivales de jerarquía, equipos de renombre que le puedan dar a México una buena preparación en los amistosos, además de crear un buen entorno para que nosotros como aficionados, nos sintamos en confianza para este proceso mundialista.

SORTEO 2019			
GRUPO A	GRUPO B	GRUPO C	GRUPO D
 México	 Costa Rica	 Honduras	 Estados Unidos
 Canadá	 Haití	 Jamaica	 Panamá
 Martinica	 Nicaragua	 El Salvador	 Trinidad y Tobago
 Cuba	 Bermuda	 Curazao	 Guyana